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Grußwort des Präsidenten 
und Vorsitzenden 
Markus Uferkamp
Liebe Karnevalfreunde, liebe Leser unseres Brauchtumsblattes,

ich begrüße Sie ganz recht herzlich zu unserer diesjährigen 
Sommerausgabe unseres Brauchtumsblattes. 
Leider auch in diesem Jahr, hat uns die CORONA Pandemie 
noch fest im Griff. Nach wie vor sind jegliche Sommerfeste, Mu-
sikveranstaltungen sowie Kulturelleveranstaltungen der Pande-
mie zum Opfer gefallen.
Auch hier leidet natürlich der Mülheimer Karneval sehr drunter. 
Unsere Gesellschaften haben sich in jedem Jahr bei diesen 
Veranstaltungen sehr eingebracht und natürlich dadurch Ihre 
Vereinskassen durch Verkaufsstände aufgebessert.
Wir als Dachverband versuchen natürlich unsere Gesellschaften in dieser schwierigen Zeit zu stützen. 
Dabei helfen natürlich die Werbeanzeigen in diesem Heft. Mein großer Dank geht deshalb an alle Unter-
nehmen, die uns in dieser schweren Zeit unterstützen. 
Ein Funken Hoffnung haben wir als Karnevalisten dennoch in diesem Jahr, eine Session am 11.11.2021 
zu beginnen. 
Die Impfungen gegen das Corona Virus sind ziemlich weit fortgeschritten. Viele Mülheimer Bürger haben 
die Notwendigkeit erkannt, dass wir alle gemeinsam nur zu einem normalen Leben zurück finden, wenn 
wir das Impfangebot annehmen und so uns und unsere Mitmenschen schützen. Daher meine große 
Bitte an alle die noch nicht geimpft sind, überdenken Sie die Situation noch einmal und lassen Sie sich 
alle gegen das Virus impfen. Nur so werden wir alle in naher Zukunft zu unserer gewohnten Normalität 
zurück finden.
Wir als Hauptausschuss sind allerdings jetzt schon intensiv in der Planung, die Session am 11.11.2021 
mit der Kürung unseres Prinzenpaares Kevin und Tamara zu planen. Auch unseren Prinzenball am 
27.11.2021 befindet sich in der finalen Planung und entsprechende Künstler sind gebucht. Ich hoffe ein-
fach, dass wir alle gemeinsam eine einigermaßen normale Session haben werden. Es kommt jetzt auf 
die Vernunft und Umsicht eines jeden einzelnen an. Also lasst uns alle Zusammenhalten und den Virus 
besiegen. Das ist zur Zeit das einzige was wir nicht aus dem Auge verlieren dürfen.
Ich wünsche Ihnen allen jetzt eine schöne Sommerzeit. Passen Sie auf sich und Ihre Mitmenschen auf. 
Ich persönlich freue mich, wenn wir uns im November wiedersehen können. Bis dahin, bleiben Sie gesund 

Ihr 

Markus Uferkamp 
  -Vorsitzender-
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Wir geben 
Immobilien eine 
ZWEITE Chance

www.cinthia-realestate.de
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Grußwort des  
Senatspräsidenten 
Hauptauschuss-Gross-Mülheimer Karneval 1957 e.V.  
 
 
 
 
 
 
Liebe Karnevals-Freunde, 
liebe Ehrensenatorinnen, 
liebe Ehrensenatoren, 
liebe Mülheimer Bürgerinnen & Bürger, 
 
die Corona-Pandemie hat uns lange unsere liebsten Dinge im Leben genommen. Das gesellige 
und lustige Miteinander mit Freunden und der Familie, das leckere und gemütliche Essen beim 
Italiener um die Ecke und natürlich die „Jecke“ und von uns geliebte 5. Jahreszeit.  
 
In der Corona-Session 2020/2021 haben wir den Karneval nur digital erleben können. Wir 
konnten aber mit unserer digitalen Sessions-Eröffnung und dem digitalen Seniorenkarneval für 
viel Freude bei zahlreichen Zuschauern sorgen und die Pandemie für einige Stunden vergessen. 
 
Jetzt allerdings gibt es dank der Impfung und entsprechenden 3G bzw. 2G Regelungen die 
Möglichkeit für uns, das Brauchtum Karneval wieder zu dem zu machen, was es einmal war. 
 
Der heiß geliebte Mölmsche Karneval ist daher endlich wieder zurück und treibt es kunterbunt 
bei den unterschiedlichsten Außen- und Indoor Veranstaltungen. Ein lang ersehntes 
Widersehen für unsere kleinen- und großen Aktiven, aber auch für Besucher und Freunde des 
Karnevals. 
 
Ganz besonders möchte ich mich bei unserem Förderkreis für Ihre großartige Unterstützung, 
auch während der Corona-Pandemie bedanken. Sie haben mit ihrer finanziellen Hilfe den 
sicheren Fortbestand des Mülheimer Karnevals und die wichtige Jugendarbeit gesichert. Dafür 
meinen herzlichen Dank an Sie. 
 
Unseren neuen großen- und kleinen Tollitäten wünsche ich nun eine aufregende, freudige und 
närrische Session 2021/2022 und freue mich auf Ihr Showprogramm und Ihren tollen Hofstaat. 
Genießt die Session und lasst Euch ordentlich feiern. Die Zeit verfliegt wie im Winde. 
 
Ich wünsche allen Närrinnen und Narren eine großartige, närrische Zeit mit vielen 
stimmungsvollen und lebhaften Momenten von Herzen. Genießen Sie jeden Augenblick. 
 
 
Herzliche Grüße,  
Glück auf &  
Us Mölm Helauu… 
 
Dennis Weiler 
 Senatspräsident 
Hauptauschuss-Gross-Mülheimer Karneval 1957 e.V.  
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Eine exklusive Auswahl an Fliesen und eine 3D-Tour durch die Ausstellung finden Sie auch online unter
www.harbecke.hagebau.de     und      www.baustoffmann.de

Fliesen-, Sanitär- und Natursteinausstellung
auf über 2000 m2   

• exklusive Ausstellungen
• Wand- und Bodenfliesen 
 in großer Auswahl
• Natursteine aus aller Welt
• Sanitärkeramik und Armaturen
• qualifizierte Beratung

• 3 D Badplanung
• House of Villeroy & Boch
• keramische Terrassenplatten

Hamalandstraße 2 
46399 Bocholt

Mo - Fr 9-18 Uhr
Sa  9-14 Uhr
Tel. 02871-189 75 80

nur echt mit

    der Pyramide

Lindnerstraße 155
46149 OB-Buschhausen

Mo - Fr 7-19 Uhr
Sa  9-14 Uhr
Tel. 0208-994 77- 0

Weseler Straße 71
45478 Mülheim-Hafen

Mo - Fr 7-18 Uhr
Sa  8-14 Uhr
Tel. 0208-58 08 10

Sonntag Schautag von 11.00 - 17.00 Uhr*
*nur in Mülheim und Oberhausen

Wir sind für Sie da:
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Wir sind Ihr Partner 
für die Mobilität.

Erleben, was elektrisiert.

Elektrofahrzeuge sind mittlerweile im Alltag angekommen und werden für immer mehr 
Menschen, Betriebe und Institutionen zur attraktiven Alternative. 

Erfahren Sie E-Mobilität bei uns hautnah   – mit persönlicher und kompetenter Beratung. 
Nutzen Sie die Gelegenheit zum Informieren, Vergleichen und Probe fahren . 

Lassen Sie sich begeistern. Wir freuen uns auf Sie!

• Erstklassige VW und Audi Neuwagen
• Persönliche Betreuung – wir nehmen 
 uns Zeit für Ihre Wünsche
• Kompetenter Elektro-Mobilitäts-Partner
• Top-Jahres- und Gebrauchtwagen

• Erstklassiger Service für Sie und Ihr  
 Fahrzeug
• Testen Sie die aktuellen Modelle bei 
 einer Probefahrt
• und vieles mehr

Elektrofahrzeuge sind mittlerweile im Alltag angekommen und werden für immer mehr 

Auto Wolf GmbH & Co. KG . Kölner Straße 8  
45481 Mülheim an der Ruhr . Telefon: 0208 / 484070 
info@vw-wolf.de . www.vw-wolf.de

Autohaus Wolf GmbH & Co.KG . Düsseldorfer Straße 261
45481 Mülheim an der Ruhr . Telefon: 0208 / 48 48 80
info@audi-wolf.de . www.audi-wolf.deR8 Partner
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Vorstellung 
Prinzenpaar der Session 2021/2022

Prinz Kevin I. (Bongartz)

Mein Name ist Kevin Bongartz.
Geboren wurde ich am 03.11.1988 im schönen Mülheim an der Ruhr.
Meine Grundschulzeit verbrachte ich auf der Gemeinschafts-Grundschule 
an der Augustastraße. Anschließend besuchte ich die Willy Brandt Gesamt-
schule. Danach war ich 2 Jahre auf dem Berufskolleg Hans-Böckler-Berufs-
kolleg in Oberhausen.

Seit 2006 hatte ich immer 
wieder Jobs im Servicebereich 
in der Gastronomie. 2011 fing 
ich an bei Transfer Personal-
service als Mülllader für die 
Wirtschaftsbetriebe Ober-
hausen (WBO) zu arbeiten. 
2015 wurde ich dann von der 
WBO selbst unbefristet über-
nommen, wo ich heute noch 
als Lkw-Fahrer und Mülllader 
arbeite.

Mit meiner jetzigen Frau lebe ich seit 2013 zusammen. Im Juni 2014 kam 
unsere Tochter Lavinia Charmaine zur Welt. April 2015 haben wir uns das Ja 
Wort gegeben.

Da Lavinia kein Einzelkind bleiben sollte, folgte im März 2017 Shalia Milane.

Neben meiner Familie und Job gehe ich meiner Leidenschaft als Fußballfan 
nach. Ich besuche regelmäßig die Spiele des MSV Duisburg. Das ist für 
mich ein Ausgleich für den Stress im Alltag.
Zum Karneval kam ich durch die Familie.

2017 trat ich der Prinzengarde Rote Funken e. V. bei, wo ich auch im Musik-
zug Trommel spielte und Ehrensenator wurde.

Da ich das Interesse am Trommelspielen verloren habe, ließ ich das Spielen 
sein und engagiere mich nur noch als Ehrensenator, bis heute.
Seit 2019 bin ich auch passives Mitglied der Echten Fründe im Oberhause-
ner Karneval.

Mir ist es eine Ehre und ein großer Traum einmal Prinz im Karneval zu sein. 
Ich freue mich auf eine tolle Session 2020/2021 mit meinem Team.
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spkmh.de

Freude
ist einfach.

Wenn Ihr Finanzpartner 
auch Spaß versteht. Ih-
re finanziellen Ziele und 
Wünsche nehmen wir umso 
ernster. Deshalb unterstüt-
zen wir Vereine und ehren-
amtliches Engagement in 
der Region.

Gern beraten wir Sie dazu.
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Prinzessin Tamara I. (Bongartz)

Am 02.11.1991 wurde ich als Tamara Thiel in der kleinen Stadt Nettetal 
im Kreis Viersen geboren. Meine Kindergartenzeit verbrachte ich im AWO 
Kindergarten Lummerland. Das 1. Halbjahr der 1. Klasse verbrachte ich auf 
der Gemeinschafts-Grundschule Breyell. Wegen eines Umzugs kam ich 
dann zur 2. Jahreshälfte auf die Gemeinschafts-Grundschule Kaldenkirchen. 
Weiter ging es bei mir an der Gesamtschule Breyell, wo ich meinen Haupt-
schulabschluss nach Klasse 10 absolvierte.

Anschließend besuchte ich das Berufskolleg Kempen, wo ich 2x wöchentlich 
Schule hatte und 3x wöchentlich im Haus Maria Helfer einen Einblick in den 
Beruf als Heilerzieher gewinnen konnte. Mein Jahrespraktikum machte im 
Städtischen Krankenhaus Nettetal, wo ich direkt im Anschluss meine Ausbil-
dung zur Gesundheits- und Krankenpflege Assistenz gemacht habe.
Im September 2012 zog es mich dann in den Ruhrpott nach Oberhausen. 
Hier hatte ich direkt einen Job im Haus Marienburg, den ich leider aufgrund 

meiner Gesundheit aufgeben 
musste.

Mit meinem Mann lebe ich 
seit 2013 zusammen, gehei-
ratet haben wir im April 2015. 
Unsere erste Tochter Lavinia 
Charmaine kam im Juni 2014 
auf die Welt, im März 2017 
folgte unsere zweite Tochter 
Shalia Milane. Bei meinem 
jetzigen Arbeitgeber Home 
Instead Oberhausen arbeite 
ich seit Juli 2019.

Zum Karneval kam ich durch meine Mama. Im Alter von 9 Jahren fing ich 
an, im Tanzsport Verein Nettetal Garde zu tanzen bis ca. zu meinem 16. 
Lebensjahr. Vor drei Jahren zog es mich zu der Prinzengarde Rote Funken 
Mülheim e. V. als Tänzerin bei den Senioren. Seit 2019 bin ich dort nur noch 
passives Mitglied. Seit 2019 tanze ich aktiv bei den Echten Fründen in Ober-
hausen. 

Einmal im Leben eine Prinzessin sein, das wünscht sich doch jedes Mäd-
chen. Gemeinsam mit meinem Prinzen/Ehemann diese Zeit durchleben 
zu können ist das größte für mich. Ich freue mich auf eine tolle Session 
2020/2021 mit unserem Team.
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Pagin Marina (Kistinger)

Mein Name ist Marina Kistinger. 
Am 02.05.1994 wurde ich in Mülheim an der Ruhr geboren.
Von 2000-2004 habe ich die Fröbelgrundschule besucht. Dann ging es auf 
die weiterführende Schule, die ich 2010 verließ. Im Anschluss besuchte ich 
zwei Jahre das Berufskolleg, wo ich die Fachrichtung Hauswirtschaft absol-
vierte.

Bei dem Bereich bin ich geblieben.

Karneval fand ich schon immer toll. Als Kind wie auch als Jugendliche wollte 
ich immer ein Funkenmariechen sein, da ich aber schon immer an sehr star-
kem Übergewicht litt war mir dies nicht möglich.

Deshalb sah ich mir immer sehr gerne Karnevalssitzungen an und war gerne 
auf Karnevalsumzügen. Nachdem ich jetzt knapp 70 Kilo abgenommen 
habe (und mein Ziel ist noch nicht erreicht) wollte ich in naher Zukunft bei 
den älteren Mädels in der Garde einsteigen, um meinen Traum zu verwirk-
lichen. Nun kommt aber alles anders, denn mein Bruder Kevin wird in der 
kommenden Session der Prinz vom Gross-Mülheimer-Karneval, gestellt von 
der Prinzengarde Rote Funken 1958 e.V. Er hat mich als seine Schwester 
zu seiner Pagin ausgesucht, worüber ich mich natürlich sehr gefreut habe! 
Einen besseren Start im Karnevalsleben kann man wohl nicht haben.

Somit stelle ich mich bei euch Narren als Pagin des Prinzenpaares vor und 
freue mich auf die gemeinsame Zeit.

Ihre Pagin Marina

Pagin Deborah (Thiel)

Mein Name ist Deborah Thiel und ich wurde am 19.03.1999 in Mönchen-
gladbach Neuwerk geboren.
Von 2005-2009 besuchte ich die Grundschule Nettetal-Breyell, von 2009-
2015 die Hauptschule Schwalmtal. 2015 zog ich zu meinem Vater nach 
Oberhausen, dort begann ich direkt meine Ausbildung zur Zahnmedizini-
schen Fachangestellten, die ich im Jahr 2019 abgeschlossen habe. 

Wie auch meine große Schwester Tamara, tanzte ich schon von klein an. Mit 
4 Jahren tanzte ich in der Garde beim Tanzsportverein Nettetal bis ca. zu 
meinem 9. Lebensjahr. 
Als meine Schwester mich frug, ob ich ihre Pagin sein möchte, war für mich 
klar, dass ich ihr zusage.

In dieser Session werde ich Pagin des Prinzenpaares sein, ich freue mich 
auf die gemeinsame Zeit mit euch als Team.
Ihre Pagin Debby
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Hofmarschall Rainer Bleier

Am 24.05.1959 wurde ich in Mönchengladbach – Wickrath geboren.
Meine Schulzeit absolvierte ich auf der Volksschule in Wickrath, die ich 1975 
mit Abschluss verlassen habe.

Meine erste Lehre habe ich als Bäcker und Konditor mit dem Gesellenbrief 
1978 abgeschlossen.

In der Zeit von 1978 – 1980 war ich Zeitsoldat bei der Bundeswehr. 
Nach meiner Dienstzeit, habe ich noch einmal im April 1980 eine neue Lehre 
im Kaufhof als Einzelhandelskaufmann begonnen, die ich 1983 mit Ab-
schluss bestanden habe.
Im Kaufhof Rheydt war ich 10 Jahre in verschiedenen Abteilungen tätig, 
da unser Haus geschlossen wurde, habe ich eine neue Stelle im Elisabeth 
Krankenhaus Rheydt in der Abteilung Einkauf begonnen. 
Wegen der Liebe bin ich im Jahr 2000 nach Mülheim an der Ruhr gezogen. 
Meine Tochter Mareike kam 2005 zur Welt.
Zu meinem jetzigen Arbeitgeber dem DRK Blutspendedienst bin ich 2007 
gewechselt. 
Dort bin ich in der Abteilung Einkauf tätig. 

Meine Freizeit habe ich als ehrenamtlicher Helfer von 1980-1989 bei der 
Johanniter Unfallhilfe verbracht, wo ich eine Ausbildung als Rettungssanitä-
ter abgelegt hatte. 
Danach bin ich zur Freiwilligen Feuerwehr in Rheydt 1990 gewechselt, wo 
ich verschiedene Ausbildungen absolviert habe. 
Als im Jahr 2001 in Mülheim die Freiwillige Feuerwehr neu gegründet wurde, 
habe ich dort weitergemacht. Mit meinem 60 Lebensjahr habe ich die Feuer-
wehr als Brandinspektor verlassen.

Wie bin ich zum Karneval gekommen?
Durch meine Tochter, die bei den Roten Funken tanzt, bin ich zum Karneval 
gekommen.
Dort wurde ich im November 2011 zum Ehrensenator ernannt, zwei Jahre 
später habe ich den Posten des 2. Geschäftsführer übernommen.

Als Hofmarschall freue 
ich mich das Team 
durch die Säle beglei-
ten zu dürfen.
Uns allen wünsche 
ich eine schöne Zeit 
mit tollen Erlebnissen 
und jede Menge guter 
Stimmung.

Euer
Rainer 
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Wetter heute: 
Konfettiregen.

Gebietsweise feuchtfröhlich, 
Humor heiter bis trocken.
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Termine der Session 2021/2022
Vorbehaltlich etwaiger Änderungen durch Corona-Beschränkungen

Donnerstag, 11.11.2021 um 19.30 Uhr, Prinzenproklamation, Autohaus Wolf 

Samstag, 13.11.2021, 11.11 Uhr, Narrenbaum, Kurt-Schumacher-Platz

Mittwoch, 24.11.2021, 20.00 Uhr, Ritterkürung, Caruso, Stadthalle 

Samstag, 27.11.2021, 19.30 Uhr, Prinzenball mit Verl. Spitzer Feder, Stadthalle, 

Sonntag, 09.01.2022, 14.00 Uhr, Kinderprinzenproklamation, Autohaus Extra 

Freitag, 14.01.2022, 19.11 Uhr, Sponsorenempfang, Frankys im Güterbahnhof  

Sonntag, 23.01.2022, 11.00 Uhr, Karnevalsfestmesse, St. Engelbert 

Sonntag, 13.02.22, 14.00 Uhr, Narrenball für jedermann, Theatersaal

Sonntag, 20.02.2022, 11.00 Uhr, Karnevalsgottesdienst in Styrum

Donnerstag, 24.02.2022, 11.11 Uhr, Möhnensturm, Rathaus  

Samstag, 26.02.2022, 11.11 Uhr: Närrisches Biwak, Kurt-Schumacher-Platz

Montag, 28.02.2022, 14.00 Uhr: Rosenmontagszug durch die Straßen der Innenstadt 

Dienstag, 29.02.2022, 17.00 Uhr, Schlüsselrückgabe, Rathausbücherei 
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Auto Parc France GmbH
Autovertrieb GECA GmbH
Autohaus Am Ruhrdeich GmbH

Fritz-Thyssen-Str. 6-8
45475 Mülheim
Telefon: 0208 996640

Wenn‘s um Neuwagen, Gebrauchtwagen, Teile- und 
Zubehör oder Serviceleistungen geht – die Ruhr-
deichgruppe – Ihr starker Partner im Ruhrgebiet.

DIE RUHRDEICHGRUPPE
INDIVIDUELLMOBILNAHKOMPETENTVIELFÄLTIG

Jörn Backhaus

Standort- und 
Verkaufsleitung
Telefon: 0208 99664-23
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Designiertes Kinderprinzenpaar der Session 2021 / 2022 
 

Nun ist es endlich soweit! 
 
Kinderprinz Lio-Noel I 
            
    Ich bin der Lio-Noel Fürstenau und werde am 11.11.21 11 Jahre 
.alt. Zurzeit    alt. Ich besuche die 4 Klasse der Städt. Grundschule am  
    Krähenbüschken.  
    Meine Leidenschaft ist es Sport zu treiben. In meiner Freizeit 
gehe ich zum.                            gehe ich zum Fußball oder fahre Stunt Scooter. 
    Gerne treffe ich mich auch zum Spielen und Zocken mit meinen 
    Freunden. Wer am 11.11. geboren wird muss in seinem Leben 
Karneval einmal   Karnevalsprinz werden. Somit habe ich mich sehr gefreut, dass                        
mir für die.                            mir nun in dieser Session dazu die Gelegenheit gegeben wurde.          
    Leider konnten wir im letzten Jahr kein Karneval feiern. Um so  
    mehr freue ich mich darauf dieses in diesem Jahr nachzuholen.  
  
 
Kinderprinzessin Jamie Sophie I. 
 
Ich bin Jamie Sophie Passmann. Geboren wurde ich am 25.11.2010.  
Ich habe noch vier Geschwister, drei Schwestern und einen Bruder.  
Meine ganze Familie ist im Karneval aktiv. Darum habe ich schon als  
Kleinkind viel vom Karneval gesehen. Beim Karneval war ich mit  
Mama und Papa immer dabei. Getauft wurde ich von Pastor Dudek  
in der Karnevalsmesse. Aber daran kann ich mich nicht mehr erinnern.  
Seit meiner Geburt bin ich Mitglied in der Prinzengarde Rote Funken,  
wo ich zuerst in der Minigarde getanzt habe und jetzt in der Kindergarde  
tanze.  
Ich wohne in Broich und gehe in die fünfte Klasse des Gymnasiums  
Broich. Wenn ich nicht zur Schule gehe, spiele ich Badminton beim 1. BV Mülheim, schwimme 
beim ASC und lerne Klavier spielen. Neben diesen Hobbies unternehme ich gerne etwas mit 
meiner Familie und treffe mich gerne mit meinen Freundinnen.  
Karneval finde ich toll. Bei vielen Feiern im Karneval war ich schon dabei, und habe mit großen 
Augen zugeguckt. Ich habe schon ein paar Kinderprinzenpaare gesehen, meine Schwester Josie 
war auch schon Kinderprinzessin und meine Schwester Janna war ihre Pagin. 
Ich freue mich darauf, jetzt selber Kinderprinzessin zu werden. Leider war 2020 wegen Corona 
ein ganz doofes Jahr. Und auch die Zeit als Kinderprinzessin musste wegen Corona nun länger 
als gedacht auf sich warten. Aber nun werde ich Kinderprinzessin, und darauf freue ich mich. 
Ich hoffe darauf, als Kinderprinzessin viele nette Kinder und Erwachsene kennen zu lernen. 
Zusammen werden wir alle viel Spaß haben! 
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Förderorden für den Mülheimer Karneval

Seit vielen Jahren ist es guter Brauch, in der Session einen 
von einem Sponsor finanzierten Förderorden aufzulegen. 
Der Reinerlös geht traditionell in den Wagenbau für den 
Rosenmontagszug. 
In diesem Jahr hat sich unsere Volksbank Rhein-Ruhr in 
Mülheim an der Ruhr bereit erklärt, diesen Förderorden  zu 
übernehmen. 

Mit dem Kauf des durch die Volksbank Rhein-Ruhr gespon-
serten Förderordens können Sie einen Beitrag leisten zur 
Finanzierung des Mülheimer Rosenmontagszuges. Diesen 
Orden erhalten Sie zum Preis von 15,00 € bei allen Mül-
heimer Karnevalsgesellschaften sowie beim Präsidium des 
Hauptausschuss Gross-Mülheimer-Karneval 1957 e.V.

Das Aussehen des Förderordens für die Session 2021/2022 
liegt uns noch nicht vor, aber als kleines Dankeschön an die 
Förderer der letzten Jahre stellen wir hier einige Förderor-

den vor!
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Pagin Joana Leonie 
 
    Ich heiße Joana Leonie Passmann und bin die kleinere  
    Schwester von Jamie. Geboren wurde ich am 28.07.2012. Bei 
    den Roten Funken bin ich, seit ich auf der Welt bin, Mitglied. 
    Zusammen mit Jamie habe ich in der Minigarde mitgemacht, 
    jetzt tanzen wir zusammen in der Kindergarde. Wir sind schon 
    bei ein paar Rosenmontagszügen mitgelaufen. Ich bin in der 
    vierten Klasse der Pestalozzischule.     
    Neben dem Tanzen in der Garde sind meine Hobbies Badminton 
    spielen, schwimmen und Hip Hop-Tanz. Außerdem treffe ich 
    mich gerne mit meinen Freundinnen. Ich freue mich darauf, als 
    Pagin beim Kinderprinzenpaar dabei zu sein. Wir werden viel 
    zusammen lachen. 
 
 
 
Page Maximilian Euler 
 
Mein Name ist Maximilian Euler und werde als Page das  
Kinderprinzenpaar begleiten. Geboren wurde ich am  
12. September 2011 in Mülheim an der Ruhr.  
Ich gehe in die 5. Klasse der städt. Realschule Broich. 
In meiner Freizeit fahre ich gerne Fahrrad, gehe zum Taekwondo,  
spiele Fußball oder treffe mich mit meinen Freunden. 
Nun freue ich mich darauf, endlich mit dem Kinderprinzenpaar den  
Mülheimer Karneval kennen zu lernen. 
           
 
 
 
 
Adjutantin Josie Marie Passmann 
 

Mein Name ist Josie Marie Passmann und ich bin die älteste der 
Passmann-Geschwister. Ich wurde am 08.12.2005 geboren. 
Zurzeit besuche ich die 10. Klasse der Realschule Broich. Ich 
werde in einer bilingualen Klasse unterrichtet. 

    Auch ich bin seit meiner Geburt Mitglied der Prinzengarde Rote 
    Funken. Als Einjährige habe ich meine Eltern als Stadtprinzenpaar 
    erlebt, mit drei Jahren habe ich angefangen, bei den Roten 
    Funken zu tanzen, was ich heute noch mache. In der Session  
    2014/2015 war ich selbst Kinderprinzessin, was mir viel Spaß 
    gemacht hat. 
    Neben dem Karneval schwimme ich im Verein, treffe mich  
    regelmäßig mit Freunden und male sehr gerne. 

Nun freue ich mich darauf, dass Kinderprinzenpaar gemeinsam 
mit Ulrich zu unterstützen. 
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Wir danken allen Förderern, die sich 
um den Förderorden verdient gemacht 
haben. 
Wenn Sie auf den Geschmack gekom-
men sind und auch einen Förderorden 
übernehmen wollen; sprechen Sie uns 
an!
                 Der Vorstand
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Adjutant Ulrich Pütz 
 
Ich bin seit über 40 Jahre im Karneval beheimatet. Im Bezug auf  
Prinzen- Kinderprinzenpaare kann ich auf 5 Einsätze in den letzten  
25 Jahren zurückblicken. Alles fing als Prinz Ulrich II in der Session  
1995 / 1996 an. Zweimal war ich als Hofmarschall tätig:  
Session 2005 / 2006 beim Prinzenpaar Heino I und Daniela I sowie  
Session 2017 / 2018 beim Prinzenpaar Jürgen II und Janine I.  
Als Adjutant stand ich den Kinderprinzenpaaren Dominik I und  
Marie I sowie Leon Maurice I und Josie Marie zur Seite.  
Wir konnten in den Sommermonaten fleißig üben und uns aneinander  
gewöhnen. Ich freue mich nun sehr darauf möglichst viele  
Veranstaltungen mit dem Kinderprinzenpaar besuchen zu können! 
 
 
In diesem Sinne grüßen wir euch alle mit einem dreifachen: 
 
 

„ Uss mölm, Helau! 

 

 




